



Bir Lehlu a 21 de mayo de 2018

*Excelentísimo Sr. Nicolás Maduro Moros
Presidente constitucional de la República
Bolivariana de Venezuela.
Palacio de Miraflores Caracas.*

Excelencia,

En ocasión de su reelección como presidente constitucional de la hermana y querida República Bolivariana de Venezuela permítame expresarle, en nombres del pueblo saharauí, de mi gobierno y del mío propio, mis más sinceras felicitaciones así como mis deseos de éxito y acierto al frente de la más alta magistratura venezolana.

La renovación de la confianza del pueblo venezolano en su persona y el desarrollo en paz de los comicios es una prueba más de la fortaleza de la democracia venezolana y de los destacados avances que ha conocido esa hermana nación en el camino del progreso, el bienestar y la convivencia en paz de sus ciudadanos. Venezuela es y seguirá siendo un importantísimo referente, para todos los pueblos sojuzgados del mundo, en la lucha contra el colonialismo, el imperialismo y toda forma de injusticia donde quiera que se cometa.

Excelencia,

Al transmitirle mis felicitaciones y mis mejores deseos de éxito, quiero igualmente reiterarle la voluntad de mi gobierno de seguir fortaleciendo y profundizando los tradicionales lazos de amistad, cooperación y solidaridad con su gobierno y pueblo al que, como Su Excelencia sabe, nos unen sólidos lazos de historia, hermandad y cultura.

Reciba, hermano presidente, los testimonios de mi más alta y distinguida consideración

Brahim Gali
Presidente de la República Árabe Saharaui Democrática
Secretario General del Frente POLISARIO.

